

Gesundheit im Umbau

Rubriken

- 3** Editorial
- 6** Aktuelles
- 60** Markt
- 66** Impressum/Inserenten

4

Titelthema

- 8** Gesundheit im Umbau
- 10** Die große Unbekannte
- 12** ePA-Test beendet – und nun?



© SewcreamStudio - stock.adobe.com

8

Report

- 46** Asia-Snacks, am besten gleich stangenweise

FVDZ Akademie

- 50** Mitgliedsantrag
- 52** FVDZ-Campus: Willkommen auf unserer neuen Lernplattform
- 54** Online-Fortbildung Zahnmedizin

Politik

- 18** Wichtiger Austausch an der Basis
- 20** Studierende simulieren Hauptversammlung
- 22** Beim Planspiel ging es zur Sache
- 24** Stärkung internationaler Zusammenarbeit

Landesverbände

- 28** Fortbildung beim Spargelessen
- 30** Vorstand verjüngt – Probleme im Blick
- 32** Landesversammlung des Landesverbandes Baden-Württemberg
- 33** Vom Studenten zum Mitglied im Landesvorstand

Fortbildung

- 56** Überweiserkommunikation? Aber bitte mit Konzept!
- 58** Häufige Stolpersteine zwischen Überweiser und Zuweiser und deren Vermeidung

Praxismanagement

- 34** Falschangaben bei Zahnzusatzversicherung
- 36** Weiterhin interessantes Modell
- 38** Neue Betrugsmaschen
- 39** Komplex einfach
- 40** Besser kommunizieren
- 42** Die ePA ist in der Praxis angekommen
- 44** Theorie und Praxis

Angebohrt

Menschen lieben Maschinen – warum nur und wie? Diesen Fragen geht ein internationales Forschungsteam nach (ScienceDirect: „Artificial intimacy“), allein um vor intimen, langfristigen Beziehungen mit Künstlicher Intelligenz (KI) zu warnen. Diese könnten negative Auswirkungen auf zwischenmenschliche Beziehungen haben. Allen Unkenrufen zum Trotz dürfte sich Alicia Framis davon wohl kaum beeindrucken lassen. Die Künstlerin hat im vorigen Jahr eine holografische KI namens Ailex Sibouwlingen geheiratet, mit der sie bereits fünf Jahre lang eine Beziehung führt. Gut möglich, dass die KI sich weniger als Korrektiv denn als Umschmeichler geriert, zumal wenn sie halluziniert. Aber das eigentliche Problem liegt nach Ansicht der Forscher darin, dass ein Mensch die Mensch-Maschine-Zweisamkeit stören könnte, indem er die KI manipuliert. Aber auch solche Unwägbarkeiten spiegeln nur das wahre Leben – sauve qui peut (rette sich, wer kann).

pad

Als Team unschlagbar stark

60 Jahre Orotol und Sauganlagen



Jetzt mitfeiern & Team-Event gewinnen!
duerrdental.com/orotol



Gemeinsam stark: Vor 60 Jahren hat Dürr Dental nicht nur die Sauganlage, sondern auch die dazugehörige Sauganlagen-Desinfektion und -Reinigung erfunden. Dies war der Startschuss unserer innovativen Systemlösungen in der dentalen Absaugung und die Grundlage für besten Infektionsschutz im Praxisalltag. duerrdental.com/orotol

**DÜRR
DENTAL**
DAS BESTE HAT SYSTEM